
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 15 JANVIER 2018 AU 169, RUE DAVID SUD, SAINT-AMABLE, À 18 H 30 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Andrée-Anne Gagnon 
Jacinthe Bélair 
Lorraine Charbonneau 
Mélanie Beaudin 
Isabel Fernandez 

Parents 
Julie Gendron 
Caroline Fortier 
Mélissa Bernard 
Catherine Thériault 
Simon Pelletier (remplacement de Mélissa Lebrun) 

 
Direction 

Christian Descôteaux, directeur 
Caroline Lussier, directrice adjointe 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Julie Gendron, présidente 

 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 17-18-19 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité. 

 3. Adoption du procès-verbal du 8 novembre 2017 

 

6.2 Guignolée 

Il y a eu 122 paniers de Noël distribués et les gens ont été très généreux.  Le Centre 
d’entraide a resserré les critères de distribution.  Moins de paniers, mais plus volumineux. 

6.3 Grand Défi Pierre Lavoie 

Une belle cérémonie a été organisée pour la remise du chèque de 11 600 $. 

CE 17-18-20 Proposé par Andrée-Anne Gagnon et adopté à l’unanimité. 

 4. Parole au public 

 Aucun public 

 5. Points de décision et d’adoption 

 

5.1. Résolution pour confirmer le dépôt des sommes en lien avec les nouvelles mesures 

Monsieur Christian Descôteaux nous explique en détails le document concernant le 
dépôt des sommes en lien avec les nouvelles mesures. 

CE 17-18-21 Proposé par Caroline Fortier et adopté à l’unanimité. 

 

5.2. Résolution pour nouveau calendrier des rencontres 

Nous nous consultons afin d’établir un nouveau calendrier des rencontres. 

Les dates suivantes ont été retenues : 19 mars, 23 mai et 18 juin 2018 

CE 17-18-22 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 5.3. Campagne de financement 

 

Nous ferons une campagne de financement en février pour l’aménagement de la cour 
d’école.  Cette campagne est offerte à tous les parents de l’école et est sur une base 
volontaire. 

CE 17-18-23 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 
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 6. Points d’information 

 

6.1. Nouvelles règles d’inscriptions en lien avec la nouvelle école 

M. Christan Descôteaux nous présente les nouvelles règles concernant les inscriptions et 
les mesures transitoires mises en place suite au nouveau de plan de répartition des écoles 
primaires de Saint-Amable. 

 

6.2. Culture à l’école 

Nous avons reçu toutes les subventions en lien avec le programme « culture à l’école ».  
Nous les avons utilisées afin de diminuer le coût des sorties et des activités éducatives 
faites avec la classe pour l’année scolaire 2017-2018. 

 7. Parole aux divers représentants 

 7.1. Comité de parents 

 

Lors de la dernière réunion, les points suivants ont été discutés : 

Renouvellement du contrat des autobus et possibilité d’installer des caméras pour les 
circuits problématiques. 

Un nouveau protecteur de l’élève est à nommer. 

Règles concernant le passage primaire – secondaire. 

Une conférence sur l’alimentation le 14 mars prochain. 

Une entrevue avec le président du comité de parents sera diffusée sur TVR9. 

Un nouveau site web de la Fédération des comités de parents (à venir en février). 

Règles concernant les campagnes de financement. 

 7.2. OPP 

 

 
La visite du Père Noël, de son lutin et la fée des étoiles a été un succès.  Les enfants 
étaient très contents.  Les photos sont à venir. 
 
Une fête de la Saint-Valentin sera organisée pour les 5e et 6e années. 

 7.3. Enseignants 

 

 
Il y a eu plusieurs activités organisées durant la semaine avant les vacances des fêtes. 
 
Les enfants ont adoré les thématiques par jour, le bingo, le courrier et la visite du Père 
Noël. 
 
Les élèves de 6e année ont travaillé fort afin de nous présenter une pièce de théâtre 
drôle et très bien interprétée. 

 7.4. Service de garde 

 

Pour la journée pédagogique du 29 janvier (120 inscriptions) pour les glissades à la 
Courvalloise et 40 inscriptions pour la journée maison. 

Pour la journée pédagogique du 30 janvier (160 inscriptions) pour la journée maison 
sous le thème de Disney. 

Il y a environ 360 élèves inscrits au service de garde au régulier. 

Le 16 février, les enfants iront aux quilles et un cinéma à l’école. 

Le 19 février, c’est une journée maison et le thème est à venir. 

Les inscriptions pour les journées pédagogiques doivent se faire 2 semaines à l’avance. 
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 7.5. Personnel de soutien 

 Rien à mentionner. 

 

7.6. Parole au public 

Aucun public. 

 

8. Questions diverses 

Aucune question. 

 9. Levée de l’assemblée à 20 h 37 
 

 

 

Christian Descôteaux, directeur  Julie Gendron, présidente 
 


